



Las PASO en la ciudad serán el próximo 26 de abril y las generales el 5 de julio. Por ende poco es el tiempo que resta para aquellos que deseen suceder a Macri al frente de la ciudad.

Muchos interesados en suceder a Macri buscan las mejores estrategias, quizá la mejor de ellas sea la continuidad del proyecto PRO en la ciudad, y esa continuidad puede estar marcada por las coincidencias.

"Sin importar partidos, políticas, no bajemos los brazos, sigamos trabajando, acá tenemos una democracia viva y que crece. Estamos terminando una etapa , con mucha paz y tranquilidad, y estamos listos para nuevos desafíos, nuevos y más grandes desafíos", aseguró Mauricio Macri en su octava y última apertura de sesiones ordinarias como Jefe de Gobierno porteño. Su mensaje fue dirigido a diputados, autoridades de la Legislatura, funcionarios del Gobierno de la ciudad y de la Nación y embajadores presentes en el recinto de sesiones. Entre ellos, estuvieron presentes muchos de los principales referentes del PRO como el Jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, el secretario general del Gobierno de la Ciudad, Marcos Peña, los ministros de educación Esteban Bullrich, de cultura, Hernán Lombardi, de seguridad, Guillermo Montenegro, de desarrollo social, Carolina Stanley, y referentes a nivel nacional como los diputados de la Nación, Federico Pinedo y Patricia Bullrich.

Pero por sobre todas las cosas, el mensaje de Mauricio Macri levantó el fervor de la militancia PRO presente en el lugar, en los palcos del recinto del Palacio Legislativo.

También destacó que "hay un ciclo terminando y otro por comenzar. Sin importar quién gane las elecciones, tenemos que entender que hay que estar al servicio de la gente y no de los intereses de la política". Lo dijo a pocas horas de que la Presidenta de la Nación, Cristina Kirchner, se dirija al Congreso para abrir el periodo legislativo.

A la derecha de Macri estuvo la ViceJefa de Gobierno, María Eugenia Vidal, ratificada por el ingeniero como la candidata del PRO a la gobernación de la Provincia de Buenos Aires. A la izquierda del Jefe de Gobierno, ocupó su lugar correspondiente el Vicepresidente 1º de la Legislatura, Cristian Ritondo, aspira a suceder a Macri en la Jefatura de Gobierno.

Ritondo fue en la misma línea que Macri en cuanto a lo que se realizó en la Ciudad desde el año 2007. "Un pedido de unión para la Nación y una proyección de crecimiento democrático y de finalización de conflictos que enfrentan vanamente a todos los argentinos" remarcó y resaltó que "es meritorio celebrar que el Jefe de Gobierno porteño piense en una política de largo plazo. Fue un mensaje de diálogo y pluralista, con el cual Macri sigue ofreciendo a los porteños y al país una imagen de diálogo y convivencia".

Ritondo también resaltó que "el futuro se alcanza cuando en la sociedad reinan la armonía y la

concordia. Se suma a ello, los verdaderos valores de la República. Esos valores, son los que permiten pensar en la Patria y en la Nación".